



15 Pièces

580 m²

Réf. 84581281

Prix NC

Callian

Maison à vendre (83440)

Daniel **FEAU**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Daniel FEAU : Située à Callian, très jolie commune du Var limitrophe des Alpes-Maritimes, superbe propriété en pierre du XVIème siècle entièrement rénovée en 2010 dans un esprit campagne chic. Les bâtis se trouvent au milieu de 9,3 hectares de verdure, au calme absolu, à l'orée du lac de Saint Cassien et à deux pas du Golf Spa de Terre Blanche. Idéalement située entre les différents axes, cette demeure est à 10 minutes de l'autoroute, 20 de Cannes et 30 de l'aéroport de Nice. La bergerie principale de 525 m² habitables est composée d'une maison principale de 350 m² habitables et de ...

Sole Agent. This superb 16th century stone-built property is located in picturesque Callian on the edge of the Var and Alpes Maritimes departments, close to Saint Cassien lake, a stone's throw from Terras Blanches Golf Course, 20 and 30 minutes from Cannes and Nice airport respectively, and 10 minutes from the motorway. Renovated throughout in 2012, it is set in 9.3 hectares of peaceful grounds and comprises a 350 sqm main house and three self-contained apartments (8 bedrooms in total). Beautifully appointed and oozing with period charm. With equestrian facilities including several horse boxes ...

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

